



4.595.443 pasajeros y 33.854 operaciones durante el mes de julio

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas bate en julio su récord histórico de pasajeros internacionales al superar los 3,3 millones

- El aeropuerto cierra el mejor julio de los últimos tres años con un total de 4.595.443 pasajeros, un 13% más que en el mismo mes de 2014
- 3.302.068 pasajeros internacionales y 1.288.599 nacionales en julio, el 16,2% y el 5,8% más, respectivamente, que en julio de 2014
- Un total de 33.854 operaciones registradas en julio suponen un crecimiento del 8,1% respecto al mismo mes del año 2014
- Los operadores gestionaron 32.842 toneladas de carga en julio, lo que supone el 53,2% de las mercancías movilizadas en el conjunto de la red
- 26.344.687 pasajeros y 211.224 operaciones a 31 de julio de 2015, el 11,7% y el 7,1% más, respectivamente, que de enero a julio de 2014

12 de agosto de 2015

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas alcanza en julio 18 meses consecutivos de crecimiento que se resumen en el incremento de un 13% en el caso de pasajeros (4.595.443), el 8,1% en lo que se refiere a operaciones (33.854) y el 4% en lo relativo a carga aérea (32.842 toneladas), respecto al mes de julio de 2014.

El crecimiento del 13% en la citada cifra global de pasajeros significa que el aeropuerto crece más de siete puntos por encima de la media del conjunto de la red, que en julio de 2015 ha sido de un 5,5% respecto a julio de 2014.

Del total de pasajeros mensuales destaca, principalmente, el hecho de que en julio se ha batido el récord histórico de pasajeros internacionales, con un total de 3.302.068 (16,2% más que en julio de 2014).

Las series estadísticas indican que la primera vez que se superaron los tres millones de pasajeros internacionales mensuales en el aeropuerto fue en julio de 2010 (3.073.669). Apuntes superiores a tres millones de pasajeros internacionales mensuales tan sólo se han producido en otros cuatro meses de la historia del aeropuerto (agosto de 2010, julio y agosto de 2011 y julio de 2012) pero en ninguno de los citados meses se alcanzaron los 3,3 millones mensuales.

A esto se suma la cifra de pasajeros nacionales, un total de 1.288.599 en julio (5,8% más que en julio de 2014), contabilizado como el mayor registro mensual de la categoría nacional en lo que va de año 2015.

Los buenos resultados tanto en la cifra de pasajeros internacionales, como en la de nacionales, supone que el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas haya cerrado el mejor mes de julio desde 2011, año en el que se alcanzaron los 4.778.252 pasajeros.

Operaciones y carga aérea

Por lo que se refiere a las operaciones, las 33.854 registradas en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas en julio de 2015 reflejan un crecimiento del 8,1% respecto al mismo mes de 2014, por encima también de la media del conjunto de aeropuertos de la red, que en julio de 2015 ha sido del 3,1%. Destacan en este apartado las operaciones de vuelos internacionales, que en julio han sido 22.153 y suponen un 11,1% más que en julio de 2014.

En cuanto al tráfico de carga aérea, los operadores del aeropuerto gestionaron en julio de 2015 un total de 32.842 toneladas, el 4% más en el mismo mes de 2014. En el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas movilizó en julio de 2015 el 53,2% del total de la carga aérea transportada en la red de aeropuertos de Aena.

Datos acumulados de 2015

El crecimiento de la actividad del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas tiene también reflejo en los datos acumulados en los siete

primeros meses del año 2015. Hasta el 31 de julio, el aeropuerto suma un total de 26.344.687 pasajeros, un 11,7% más que en los siete primeros meses de 2014. Suben tanto los pasajeros de vuelos internacionales (18.957.170, un 14,1% más) como los de nacionales (7.352.207, un 5,9% más).

La misma línea ascendente siguen las cifras acumuladas de operaciones (211.224 y un 7,1% más) que en los siete primeros meses de 2014, con valores positivos tanto en el agregado de operaciones internacionales (138.530, un 10,1% más) como en el de nacionales (72.338 y un 1,9% más).

Por último, en lo que se refiere a carga aérea, durante los siete primeros meses del año 2015, se han gestionado 217.263 toneladas, un 4,6% más que durante el mismo periodo de 2014.